

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°2
Lundi 8 décembre 2025

Présents : Adam et Lola (CP), Kylian et Mélissa (CP/CE1), Lise et Marius (CE1), Laurène et Mika (CE2), Lina et Paul (CM1), Leyna et Sam (CM1/CM2), Elea et Loris (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

Classe de CE1/CE2

- Il faudrait racheter des balles de ping pong.

Ce n'est pas utile : il y en a un gros stock dans la salle des maitres.

Attention ! Il ne faut pas s'accrocher aux filets des paniers de basket ! Nous n'avons pas envie de dépenser bêtement l'argent de la Mairie !

- Nous aimerais une poubelle de tri et un compost pour le temps du goûter de la garderie.

Cela sera transmis à Patricia Colombat.

- Sur le temps de cantine, certains sautent sur les escaliers pour mouiller ceux qui sont dessous. Dans ces mêmes escaliers, certains poussent, certains font peur et certains font même des croche-pattes avec des cerceaux.

Cela sera transmis à Patricia Colombat.

Classe de CE2

Attention ! Il ne faut pas mettre exprès beaucoup de papiers dans les wc pour les boucher ! C'est pénible pour nous et le personnel de ménage !

Attention ! Il faut bien ranger les jeux de récré, notamment ne pas emmêler les fils des échasses.

Classe de CM1

Attention ! Il ne faut pas jeter de copeaux en dehors de leurs espaces dédiés !

- Est-il possible de demander à la Mairie un atelier jardinage sur le temps de midi ?

Cela sera transmis à Patricia Colombat.

Classe de CM1/CM2

- Nous aimerais des arbres sur la longueur de la cour de récré et des haies tout autour de la cour pour avoir moins chaud l'été.

Cela sera transmis à la mairie.

- Nous aimerais mettre en place un troc des affaires d'école.

Les affaires d'école étant du consommable, cela ne semble pas pertinent. Tous les délégués souhaitent à nouveau un troc de jeux, comme l'année dernière.

- Nous aimerais des films protecteurs sur les vitres de notre classe pour avoir moins chaud l'été.

Il faudrait enlever et remettre les films selon les besoins, ce n'est pas pratique. Nous avons demandé des stores extérieurs comme ceux mis aux classes de PS/MS.

- Un des deux robinets des wc garçons met trop de temps à remonter.

Cela sera transmis à la Mairie.

- Nous aimerions que les feuilles de cantine et garderie soient imprimées en plus petit, en recto-verso et/ou sur du brouillon.

Cela sera transmis à Patricia Colombat.

Classe de CM2

- Il faudrait que les enseignants utilisent plus de brouillons, surtout pour les impressions non recto-verso.

Cela sera transmis à tous les enseignants.

- Nous souhaitons des pancartes pour que les garçons cessent de regarder dans les wc des filles et inversement.

Ces comportements ne sont pas gênants côté intimité surtout côté filles car les wc sont fermés. Le seul souci de ce genre pourrait être autour des urinoirs. Mais il ne faut en effet pas regarder dans les autres wc tout de même.

- Nous aimerions des tapis à l'entrée des wc de récréation car la boue apportée dedans salit et rend le sol glissant.

Cela ne semble pas pertinent à Patricia Colombat.

- Nous aimerions organiser le nettoyage de la cour de récré pendant le temps de garderie.

Cela sera transmis à Patricia Colombat.

*Prochaine réunion le lundi 26 janvier à 13h30.
Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...*